

# Heider Boule-Saison mit Jäti-Pokal eröffnet



*Nicht nur um den Jäti-Pokal wurde von den Heider Boulespielern gekämpft, sondern auch der Platz im Stadtpark für die Saison fit gemacht.*

Heide (rd) Bei bestem Wetter fanden sich jetzt wieder zahlreiche Mitglieder der Rindsboule-Union im Heider Stadtpark ein, um den Jäti-Pokal auszuspieren. Dabei geht es nicht nur um einen originellen Pokal (den Jäti), sondern gleichzeitig wird die Anlage rund ums Boulodrom in Schuss gebracht. Fast nebenher wurde auch noch, dank vieler fleißiger und fachkundiger Hände, in Eigenarbeit ein schmucker Unterstand erstellt. Erster Sieger wurde am Ende Mathias Lafrentz, der sich im Endspiel glücklich gegen Mani Klätt durchsetzte.